

ニッスイ いきなり！ステーキ監修『ビーフガーリックピラフ』が、さらに美味しくなってリニューアル！！

株式会社ペッパーフードサービス（本社/東京都墨田区・代表取締役社長CEO/一瀬邦夫）では、日本水産株式会社(以下:ニッスイ)の冷凍食品『いきなり！ステーキ監修 ビーフガーリックピラフ』が、リニューアル致しました。

2017年3月1日より販売を開始し、大好評いただいている冷凍食品『いきなり！ステーキ監修 ビーフガーリックピラフ』が、従来品よりもお肉を増量させ、リニューアル致しました。

※10月より、全国のスーパーマーケット等の販売店舗にて順次切り替えを行います。



この『いきなり！ステーキ監修 ビーフガーリックピラフ』は、いきなり！ステーキオリジナルソースの味を再現。牛もも肉で肉感を出し、粗びきブラックペッパーやガーリックでパンチを利かせ、いきなり！ステーキ独特の味や香りを再現

しました。

容量は600gというボリュームで肉感がアップしたことにより、さらにガッツリと召し上がって頂けます。

当プレスリリースURL

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000011.000032854.html>

株式会社ペッパーフードサービスのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/32854

【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】

〒130-0012 東京都墨田区太平4-1-3 オリナスタワー17F

(株)ペッパーフードサービス <http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL : 03(6859)9203 FAX : 03(3625)9250

広報担当／富田拓也

tomita@pepper-fs.co.jp